

QUAND DIEU EST AVEC TOI

Essentiel du message du 16 juin 2024 | Gwen Dressaire

LA FAMILIARITÉ AVEC LA PAROLE DE DIEU

Lorsque vous entendez la parole de Dieu, il est bon de l'accueillir, non avec familiarité, mais avec foi et avec une nouvelle perspective, comme si le terrain que vous êtes soupirait après cette parole.

Dans la parabole du semeur, un seul terrain sur quatre porta du fruit. La majorité n'en porta donc pas. Et **la majorité n'a pas toujours raison** ! D'ailleurs la majorité avait décidé de crucifier le Seigneur Jésus-Christ et de relâcher Barabbas bien qu'il fut meurtrier.

Les quatre terrains ont entendu la parole, mais tous ne s'y sont pas exposés. Et les personnes qui l'ont acceptée n'étaient pas chrétiennes.

Comment savoir si vous êtes familier avec la parole de Dieu ?

C'est votre responsabilité de développer une bonne habitude vis-à-vis de la parole de Dieu et d'être un terrain toujours prêt à la recevoir avec soif, et ce, à chaque fois que vous l'entendez.

La parole de Dieu est vraie. Elle est puissante.



Car la parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu'à partager âme et esprit [...]
Hébreux 4:12 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Le problème ne peut donc venir de cette semence, mais du terrain qui la reçoit.



En définitive, pour ne pas sombrer avec la majorité, vous voudrez toujours entendre et saisir la parole de Dieu de manière toute nouvelle, comme si vous l'entendiez pour la première fois.

Vous seriez alors une minorité, mais une minorité gagnante ! Et au bout du compte, la majorité, qui peut-être vous jugeait autrefois, en disant que si vous êtes prospère, c'est parce que vous avez certainement abandonné les voies de Dieu, que vous vous êtes enorgueilli et que vous avez été séduit par les richesses du monde. Mais, cette même majorité, en voyant les grands prodiges que votre grand Dieu a opérés dans votre vie, finira par se dire que c'est peut-être elle-même qui a pris la direction d'un terrain non fertile en suivant des doctrines ne produisant aucun fruit, car **quand Dieu est avec vous, il y a des signes évidents.**

Parfois, Dieu, qui est justement avec vous, peut vous conduire au désert afin que vous soyez totalement dépendant de lui et de le servir. C'est ce qu'il a fait avec le peuple d'Israël lorsqu'il l'a fait sortir du pays d'Égypte.

« L'Éternel dit à Moïse: Va vers Pharaon, et tu lui diras: Ainsi parle l'Éternel: Laisse aller mon peuple, afin qu'il me serve. » (Exode 7:26, traduction Louis Segond 1910)

En effet, c'est l'esprit de Dieu qui a conduit Jésus au désert après qu'il eut été baptisé par Jean Baptiste.

Jésus n'avait pas la majorité avec lui, mais il portait toute son attention sur Dieu parce qu'il voulait être au cœur de sa volonté spécifique.

LA GRÂCE ET LA LOI

Lorsque Dieu vous prêche lui-même la grâce, vous avez le meilleur prédicateur.

Mais si vous recevez le message de la grâce d'une façon familière, vous ne pouvez pas en vivre les bénéfices.



car la **loi a été donnée** par Moïse, la **grâce et la vérité sont venues** par Jésus-Christ.

Jean 1:17 (Bible, traduction Louis Segond 1910)



Après la chute, l'homme se retrouve enfermé dans une sorte de prison. Une prison de performance dont les murs sont plus ou moins hauts dépendamment de son niveau de compréhension de la grâce de Dieu.

La loi est une doctrine qui comprend des préceptes et des instructions. Elle ne peut pas contenir la vérité.

La grâce est une personne.

Certains prédicateurs prêchent une doctrine, alors que d'autres prêchent une personne. Aucune doctrine ne peut sauver, seule la personne de Jésus peut le faire.

La vérité ne marche pas avec la loi. Elle marche côte à côte avec la grâce.

La Bible dit que la loi est bonne. Cependant la loi n'est pas parfaite. La loi parfaite est celle de l'amour. Et Dieu est amour.

Lorsque vous arriverez devant Dieu, ce n'est pas une doctrine que vous aurez emmagasinée dans votre tête qui pourrait vous sauver, mais uniquement Jésus-Christ vivant en vous.

La présence de Dieu dans votre vie n'est donc pas un événement périodique.

La grâce et la faveur sont indissociables puisqu'elles sont une seule et même personne.

La grâce est venue vous justifier. Elle vous fait passer du statut de pécheur au statut de saint.

LA MARCHÉ AVEC LA GRÂCE ET LA FAVEUR

L'être humain est en trois dimensions, corps, âme et esprit. L'esprit d'une personne née de nouveau ne diffère en rien de l'esprit de Jésus-Christ lui-même.



Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu.

Éphésiens 2:8 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

La grâce et la foi sont les messages les plus importants qui devraient être prêchés, car sans la grâce et la foi, l'être humain est en route vers l'enfer.

La grâce, c'est Dieu qui vous dit : voici. La foi, c'est vous qui dites : merci. Il s'agit donc d'une conversation avec une personne. Une conversation ne peut avoir lieu avec une doctrine.

Si un message vous condamne et vous accable, c'est que vous n'êtes pas en train d'avoir une conversation avec la grâce. Mais un pécheur qui entend le message de la grâce et qui le reçoit a déjà fait le choix de se rapprocher de Dieu pour être sauvé.

C'est la saison pour prêcher le message de la grâce et de la faveur. Une faveur tellement glorieuse et extraordinaire !

Prophétiquement, c'est aussi la saison des portes ouvertes ! Et c'est la grâce qui les ouvre.

L'EXEMPLE DE L'APÔTRE PAUL



Car vous connaissez la grâce de notre seigneur Jésus-Christ, qui pour vous s'est fait pauvre, de riche qu'il était, afin que par sa pauvreté vous fussiez **enrichis**.

2 Corinthiens 8:9 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Une bonne traduction et une bonne interprétation de ce verset nous révèlent que l'enfant de Dieu est appelé à devenir **riche financièrement**, même si la majorité, surtout dans les milieux francophones, croit qu'il s'agit seulement d'une richesse spirituelle.

La vérité de la parole dit que Dieu est grand, qu'il pourvoit, qu'il guérit et qu'il manifeste sa gloire.

Vous pouvez aujourd'hui bénéficier de la faveur et de la grâce de Dieu, car Jésus-Christ a parfaitement obéi au Père à votre place.



Si vous voulez ressembler à l'apôtre Paul et vivre comme lui des miracles, recevez la révélation de la grâce qu'il a prêchée. Cette révélation est disponible pour tous.

Aujourd'hui, nous pouvons encore lire les épîtres de l'apôtre Paul parce qu'il s'est assuré lui-même de répondre à l'appel de Dieu. Et il a écrit les deux tiers du Nouveau Testament.

Son apostolat est le fruit de la grâce.



Par la grâce de Dieu je suis ce que je suis, et sa grâce envers moi n'a pas été vaine ; loin de là, j'ai travaillé plus qu'eux tous, non pas moi toutefois, mais la grâce de **Dieu qui est avec moi.**

1 Corinthiens 15:10 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

La grâce est une faveur imméritée. Elle peut cependant être rendue vaine pour toute personne qui refuse de la recevoir. Il en est de même pour le salut et la toute-puissance de Dieu !

Pour l'apôtre Paul, la grâce n'a pas été vaine, car il a travaillé et collaboré avec elle.

En parcourant les églises, je prêche essentiellement trois messages, la grâce, la sagesse et la puissance de nos paroles.

Tout prédicateur chrétien évangélique, qui reconnaît la grâce qui reposait sur l'apôtre Paul, devrait prêcher ce même message de la foi et de la grâce plus que tout autre message, de telle sorte que les personnes qui l'entendent sachent qu'il s'agit non pas d'une doctrine, mais de la personne même de Jésus-Christ, la grâce et la vérité pour le salut éternel.

Il y a la grâce qui justifie, mais il y a aussi la grâce qui s'exprime dans la dimension de la faveur : une puissance de distinction, une onction spéciale, des portes qui étaient fermées et qui s'ouvrent parce que Dieu est avec vous.

Si vous collaborez avec la grâce, vous vivrez la faveur tout comme l'apôtre !

Il disait que :

- Par la grâce, je suis devenu apôtre.
- Par la grâce, j'ai eu un fils spirituel.
- Par la grâce, Dieu a éloigné Alexandre le forgeron qui m'a fait beaucoup de mal.
- Par la grâce, j'ai eu Barnabas pour m'enseigner.
- Par la grâce, j'ai eu Silas avec qui j'ai parcouru la terre pour prêcher l'Évangile.



- Par la grâce, j'ai été sauvé du naufrage.
- Par la grâce, la vipère ne m'a fait aucun mal.
- Par la grâce, j'ai écrit ces lettres.
- Par la grâce, je prêche, j'enseigne et je prie pour les malades qui sont guéris.

Tout ce que vous voulez savoir de moi est contenu dans un seul mot : la grâce

” **Oui, le bonheur et la grâce m'accompagneront tous les jours de ma vie**, et j'habiterai dans la maison de l'Éternel jusqu'à la fin de mes jours.
Psaume 23:6 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Si vous vous posez des questions à cause d'une d'une telle ou telle situation que vous traversez, Psaume 23 vous donne les bonnes réponses :

- Comment faire pour être pourvu ? L'Éternel est mon berger, je ne manquerai de rien.
- Comment ne pas vivre la dépression ? Il me fait reposer dans de verts pâturages. Il restaure mon âme.
- Comment faire quand je traverse la vallée de l'ombre de la mort ? Je ne crains aucun mal, car il est avec moi.

Le bonheur et la grâce vous accompagnent **tous les jours** de votre vie. Et si ce n'est pas le cas, le problème ne vient pas de Dieu, car Dieu ne ment jamais, selon qu'il est écrit :

” Loin de là ! Que Dieu, au contraire, soit reconnu pour vrai, et tout homme pour menteur [...]
Romains 3:4 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Attendez-vous donc à vivre le bonheur et la grâce tous les jours de votre vie !

Si le psalmiste dit que le bonheur et la grâce l'accompagnent tous les jours, cela sous-entend qu'il s'agit d'une personne, car les choses ne peuvent pas accompagner.

Le roi David parlait ici d'une manière prophétique.

” Et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, **je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.**
Matthieu 28:20 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Le bonheur et la grâce sont déjà pourvus, vous n'avez qu'à les cueillir comme la manne !

Le Seigneur m'a encore enseigné une chose nouvelle concernant la grâce. Il me disait : « Si tu me laisses ouvrir la porte, elle s'ouvrira. Si tu me consultes, je te répondrai. Si tu t'attends à la faveur, et que tu me parles de tes projets, ils réussiront et les résultats seront garantis à 100% ! ».

C'est comme si vous marchiez côte à côte avec Jésus, et que vous arriviez devant une porte fermée, ne sachant pas quoi faire, vous regardez alors Jésus et vous lui dites : « Vas-y, je te laisse faire ! ». **Et Jésus sait faire !**



Car tu bénis le juste, ô Éternel ! Tu l'entoures de ta grâce comme d'un bouclier.
Psaume 5:13 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

La grâce vous environne si vous êtes un enfant de Dieu. C'est votre choix de le croire, de foncer et de plonger pleinement dans cette grâce. Ceci pourrait vous amener sur un chemin que la majorité n'emprunte pas. Mais puisque Dieu est avec vous, vous allez commencer à vivre des miracles.

Le bâtiment de l'Église de la Victoire est un miracle ! Il est le fruit de la faveur manifestée de Dieu. Alors que le bâtiment n'était pas encore sur le marché, j'ai reçu un appel d'un homme qui me proposait d'aller le visiter. C'est ce que je qualifie de langage de la faveur, de distinction, d'exclusivité. C'est comme si le bâtiment était réservé spécifiquement pour l'Église de la Victoire !

Il y avait une atmosphère de faveur autour de ce bâtiment. Même si dans le monde visible, c'était une salle de quilles ordinaire ! Dieu m'avait montré ce que cet endroit allait devenir !

Si la majorité vivait l'exclusivité, ce ne serait plus l'exclusivité.

Abraham était un homme spirituel qui croyait en la faveur et la bénédiction de Dieu. C'est pourquoi il a laissé Lot choisir en premier la région qu'il voulait. Et Lot choisit pour lui toute la plaine du Jourdain, une terre qui semblait prête et belle.

Lorsque tout le monde se précipite, attendez parce que vous n'êtes pas tout le monde et vous ne voulez pas obtenir les résultats de tout le monde. Vous voulez plutôt les résultats de l'apôtre Paul qui marchait avec la grâce.

Lorsque vous marchez avec Jésus-Christ, vous expérimentez l'expression de la faveur qui vous fait passer devant tout le monde.

Que Dieu vous fasse vivre des exclusivités et du sur mesure !



Je vous invite à demander à Dieu comment collaborer davantage avec la grâce et comment être dans sa volonté spécifique.

” [...] Ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don de la justice régneront-ils dans la vie par Jésus-Christ lui seul.
Romains 5:17 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Vous avez la prééminence parce que vous recevez l'abondance de la grâce.

” Quand l'Éternel approuve les voies d'un homme, Il dispose favorablement à son égard même ses ennemis.
Proverbe 16:7 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Comment Dieu peut-il se servir de quelqu'un qui ne bénéficie jamais de la grâce et qui ne vit jamais de faveur ? Jésus s'était entouré de femmes qui l'assistaient de leurs biens.

Dieu a besoin que vous viviez la faveur tous les jours de votre vie ! Que ce soit un travail, une promotion, une grande rémunération, et encore plus, afin de pouvoir faire des œuvres glorieuses au milieu de votre génération.

Puisque la grâce est toujours disponible pour vous, vous pouvez commencer à changer même vos préceptes et vos concepts, élargir l'espace de votre tente et conquérir les territoires de votre destinée.

Dieu est grand ! Il ne sera pas impressionné par vos possessions !

” Ainsi parle l'Éternel : Le ciel est mon trône, et la terre mon marchepied.
Ésaïe 66:1 (Bible, traduction Louis Segond 1910)

Personne n'est impressionné par les choses qui sont sous ses pieds.

Dieu n'est donc point impressionné. C'est d'ailleurs lui-même qui vous donne la puissance et la capacité d'acquérir toutes ces richesses.

Honorez sa grâce et ne négligez pas un si grand salut !

Dieu, qui est avec vous tous les jours, veut sublimer votre existence ! Il veut faire de votre vie un film qui magnifie le héros Jésus-Christ. Ce qui amènera les personnes autour de vous

à vouloir obtenir ce que vous avez, et expérimenter une telle dimension de la grâce et de la bonté de Dieu.

Ainsi toute votre vie doit crier qu'il y a quelque chose de spécial en vous !

La faveur de Dieu dans votre vie témoignera plus que votre bouche parce que vous avez cru à la parole de Dieu et vous en avez fait l'autorité suprême.

C'est le Seigneur Jésus-Christ lui-même qui vous montrera où aller et quoi faire.

Quand les disciples avaient demandé au Seigneur : « Où veux-tu que nous allions te préparer la Pâque ? », il leur dit : « Allez à la ville ; vous rencontrerez un homme portant une cruche d'eau, suivez-le [...] Et il vous montrera une grande chambre haute, meublée et toute prête. ».

Quand vous marchez et collaborez avec la faveur, vous laissez en fait Jésus passer devant vous pour vous frayer un chemin.



Oui, le bonheur et la grâce m'accompagneront tous les jours de ma vie [...]

Psaume 23:6 (Bible, traduction Louis Segond 1910)